

## Beckstein wird 70



HERSBRUCK – Heute vor 70 Jahren kam der kleine Günther als Sohn des Lehrerehepaares Beckstein in Hersbruck zur Welt. Dass er einmal den bayerischen Staat anführen, Hersbrucker Ehrenbürger und eine bedeutende Persönlichkeit in Kirche und Politik werden würde, ahnte damals niemand. Obwohl der frühere Ministerpräsident, der in diesem Jahr bereits dreimal in seiner Geburtsstadt zu Besuch war – nämlich bei Lesung, Sommerfest und Gesprächsabend – Partys seit jeher scheut, muss er heute und in den kommenden Tagen viele Glückwünsche über sich ergehen lassen. Die Nürnberger CSU lädt am 30. November gut 1000 Gäste zu einem großen Festakt, die Fraktionsfeier folgt ebenso wie ein Essen mit Horst Seehofer Anfang Dezember.

Foto: A. Pitsch